
Punto n. 3

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE COLTORTI FRANCESCO DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
MANUTENZIONE MARCIAPIEDI

Premesso e considerato che:

- lo stato dei marciapiedi di parecchie zone della nostra città è da troppi anni a dir poco
precario e risulta pericoloso per l’attraversamento dei cittadini tutti e in particolar modo dei
più anziani, dei bambini e delle persone con disabilità senso-motorie;

- nell’ultimo Consiglio Comunale di dicembre è stata approvata una delibera di bilancio che
prevede un investimento di circa 1,2 milioni di euro per l’anno in corso proprio rivolto alla
manutenzione straordinaria di strade e marciapiedi;

- in data 10 gennaio è uscito un articolo sulla pagina di Jesi del Corriere Adriatico in cui si
parla proprio della realizzazione di tali opere di manutenzione che, per quanto riguarda i
marciapiedi,  andranno  a  interessare,  a  partire  da  questo  mese,  determinate  zone  e
quartieri della nostra città (identificate come “zona ovest” prima e poi più nello specifico
come: via XX luglio, zona scuola via Monte Tabor, via Fausto Coppi, via Campolungo, la
salita di Via degli Appennini e tratti di via Roma);

- lo stato dei marciapiedi anche di altri quartieri e zone della città risulti da molti anni assai
compromesso,  come  ad  esempio  nei  quartieri  S.Giuseppe  e  Prato  (con  particolare
riferimento a via Marconi);

SI CHIEDE

- se sia vero o non vero  che, come sostenuto nell’articolo citato nelle premesse, i lavori
interesseranno quelle determinate zone. E se sì, con quale criterio sono state selezionate
tali aree urbane di partenza e quando verrà realizzata la manutenzione dei marciapiedi
anche in quei quartieri e quelle zone che lo necessitano e che al momento risulterebbero
esclusi dall’intervento.


